



Das eindrucksvolle Banner an der evangelischen Kirche in Tiefenbach soll eine Einladung sein: innehalten, durchatmen, sich an die guten Mächte erinnern, die unser Leben tragen. – Foto: Pauli

Das große Banner schmückt die Kirche

Zusammenhalt und Glaube sichtbar gemacht

Tiefenbach. Die evangelische Kirche Tiefenbach hat ein neues, eindrucksvolles Banner erhalten, das nun die Außenfassade ziert. Dank des tatkräftigen Einsatzes freiwilliger Helfer konnte das großformatige Bild angebracht werden als ein schönes Zeichen gelebter Gemeinschaft.

Das Motiv zeigt den guten Hirten, der bereits als zentrales Bild den Altar der Kirche schmückt. Ergänzt wird die Darstellung durch die bekannten Worte Dietrich Bonhoeffers: „Von guten Mächten wunderbar geborgen“ – Worte, die einst in dunkler Zeit geschrieben wurden, aber bis heute nichts

von ihrer Kraft und ihrem Trost verloren haben.

Dieses Banner soll nicht nur das Kirchengebäude verschönern, sondern auch eine Einladung sein: innehalten, durchatmen, sich an die guten Mächte erinnern, die unser Leben tragen. Gerade in herausfordernden Zeiten können solche Zeichen Mut machen und Zuversicht schenken.

Ein Dank gilt allen, die mit angepackt und dieses Projekt möglich gemacht haben. Es ist ein gelungenes Beispiel für Zusammenhalt und Glauben, der sichtbar wird, heißt es in der Pressemitteilung. – ap